
葛迫猛 議員 

・ 観光開発について 

・ 生活環境整備について 

・ 防災営農対策事業について 

 

池山節夫 議員 

・ 施政方針と予算案について 

・ 介護保険事業について 

・ 住民基本台帳ネットワークについて 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 平成 16 年度施政方針について 

・ 主な事業について 

・ 合併に伴う消防のあり方について 

・ 万歩計の配布について 

 

田平輝也 議員 

・ 農政について 

・ 新城地区圃場整備事業完了に伴う用水路の改善について 

・ 垂水新港の開発について 

・ 第 3 回住民説明会について 

・ 輝北プレスウッドについて 

 

尾脇雅弥 議員 

・ 平成 16 年度施政方針及び予算案について 

・ 柊原貝塚について 

 

森正勝 議員 

・ 市町村合併について 

・ 漁業集落環境整備事業について 

 

北方貞明 議員 

・ 施政方針と予算案を聞いて 

・ 城山団地に係わる事について 

・ 図書館利用について 

 



池之上誠 議員 

・ 平成 16 年度施政方針及び予算について 

 

持留良一 議員 

・ 予算案 総論的問題として、予算のあり方を問う 

・ 予算案 「道の駅」問題 あらためて問題を整理し計画の見直し 

・ 予算案 合併問題 総括的に質疑 

・ 予算案 地域経済振興 振興の具体化 

・ 予算案 農業問題 農業の発展 

・ 国民健康保険会計貟担の軽減 

 

堀添國尚 議員 

・ 観光行政について 

・ 国鉄大隅線跡地利用整備事業基金条例の廃止について 

・ 垂高の振興策について 

・ 合併問題について 

 

新原満大 議員 

・ 義務教育費国庫貟担制度について 

・ 市町村合併について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 平成 15 年度水迫市政のまとめと平成 16 年度の市政運営全般について 

 

川尻達志 議員 

・ 桜島架橋 

・ 道の駅 

・ 教育問題 

・ 鳥インフルエンザ 

・ 合併について 

・ 水産問題 

 

池田和弘 議員 

・ 島津墓地の管理とその重要性について 

・ 地域再生と構造改革特区制度について 

 


